

+ OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novvel_luis@yahoo.com.mx

Reyes Magos

En todos los municipios mexiquenses se preparan ya los Reyes Magos para la entrega de juguetes, dulces y ropa, por lo que las autoridades municipales realizan operativos de seguridad para acompañarlos en su camino, porque después estarán concentrados muchos personajes de la política en temas electorales, que ya anunció el IEEM, inician formalmente este viernes 5 de enero en una sesión solemne..

Por lo pronto en Nezahualcóyotl se realiza la Feria del Juguete y el alcalde **Adolfo Cerqueda** ha apoyado con todo para que tenga éxito esta tradición.

En muchos municipios como Nahuacalpan, Tlalnepantla y Cuautitlán Izcalli, se preparan grandes festivales para hacer felices a los pequeños con regalos, espectáculos musicales y golosinas. Por su parte el gobierno mexiquense que encabeza la gobernadora **Delfina Gómez**, recomendó para la tradición de los Reyes Magos obsequiar juguetes de madera hechos por las manos de artesanas y artesanos mexiquenses, de municipios como San Antonio la Isla. Suena bien y sería lo ideal, pero ahora los niños sueñan con videojuegos, consolas y juguetes muy sofisticados.

Y si son muy bonitas esas tradiciones del 6 de enero, pero la Secretaría del Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible del Estado de México, informó que junto con las de fin de año, provocan un crecimiento importante en la generación de residuos, por lo que hizo un llamado a la población para tomar conciencia y disminuir, e incluso sugiere eliminar, el uso y consumo de ciertos productos que afectan de manera importante el medio ambiente, como lanzar cartas a los Reyes Magos través de globos, porque después de ser liberados al aire, al perder presión y desinflarse o explotar, caen en bosques, campos, lagos, ríos y en el mar, impactando directamente en los ecosistemas.

El gobierno de Cuautitlán Izcalli que encabeza **Karla Fiesco**, informó del bacheo de un tramo de la lateral de la autopista a Querétaro, lo cual fue muy celebrado en redes por la gente que a diario transita por esta vía.